

Pachuca, Hgo., a 29 de julio del 2021.

CONGRESO ENTREGA LA MEDALLA AL MÉRITO DE PROTECCIÓN CIVIL

Este día, jueves 29 de julio de 2021, se llevó a cabo la Sesión Solemne número 7 de la LXIV Legislatura del Congreso del Estado de Hidalgo, en la cual se entregó la medalla al Mérito de Protección Civil en su edición 2020.

De acuerdo al decreto No. 733, la presea fue entregada por la diputada Claudia Lilia Luna Islas Presidenta de la Comisión de Protección Civil, al C. Víctor Neria Orozco, oriundo de Mixquiahuala de Juárez, Hidalgo; quien con más de cuatro décadas de experiencia, se ha destacado al frente de organismos locales de Protección Civil, organización y trabajo activo en labores de rescate en situaciones de desastre como los sismos de la Ciudad de México en 1985, apoyo a damnificados por las explosiones en San Juanico en 1984; labores de rescate en huracanes y derrumbes de minas en el Estado de Hidalgo y rescate de afectados por la explosión del ducto de Tlahuelilpan, Hidalgo en 2019. El decreto correspondiente fue leído en tribuna por la diputada Roxana Montealegre Salvador.

En su intervención, el homenajeador, expresó un agradecimiento a nombre de su familia y compañeros rescatistas, a todos aquellos que se han sumado en el apoyo a las labores de protección civil, ya sea con aportaciones e insumos. Hizo un llamado para “tener más humanidad” y poder cambiar al mundo.

Así mismo, la presidenta de la directiva, la diputada Lucero Ambrocio Cruz, hizo un reconocimiento a quienes dedican su vida a las labores de rescate en la entidad.

Por su parte, el Presidente de la Junta de Gobierno de esta soberanía, el diputado Asael Hernández Cerón, celebró el otorgamiento de la presea en honor a los actos de heroísmo, valentía y entrega que muchos hidalguenses asumen para salvar a otros, por lo que es merecido reconocer a mujeres y hombres que dedican su vida al servicio de los demás.

Señaló que “la Protección Civil ha sido poco conocida y reconocida, pero cuyas labores son visibles en situaciones de tragedia, cuando sus acciones de rescate y salvamento constituyen actos que incluso están encaminados para la preservación de la humanidad”.

Finalmente, en representación del Gobernador del Estado de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, participó el Lic. Simón Vargas Aguilar, quien expresó la importancia de la Protección Civil para la administración local. Expresó que “los riesgos son siempre latentes: desastres y contingencias son un desafío que no sólo deben atenderse a nivel institucional, sino que deben sentarse las bases desde las familias para poder contar con protocolos que permitan garantizar el bienestar en caso de tragedia, ponderando siempre la cultura de la prevención”.

Así mismo, reconoció al Ejército Mexicano y los organismos de Protección Civil por su trabajo en situaciones de adversidad.

De esta forma, una vez finalizados los trabajos de esta sesión, se convocó a los integrantes de la LXIV Legislatura a la Sesión Ordinaria número 209 a efectuarse el día viernes 30 de julio de 2021.

